

Herstellererklärung Manufacturer's declaration

Hersteller:
Manufacturer: CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH

Anschrift:
Address: 33155 Hövelhof
Postfach 51

Produkte:
Products: KDS-CLICK Kabelmanagement
KDS-CLICK cable Management

Artikel:
KDS-SR xx, KDS-DE xx, KDS-DEG xx KDS-IVR xx, KDS-FP xx, KDS-FB xx, KES xx

Richtlinie 2014/30/EU

Die EMV-Richtlinie gibt vor, in welcher Weise die elektromagnetische Verträglichkeit von elektrisch betriebenen Geräten in den Mitgliedsländern der EU beschaffen sein soll. Gemäß Artikel 1 dieser Richtlinie erstreckt sich die Geltung auf alle elektrischen und elektronischen Apparate, Anlagen und Systeme, die elektrische oder elektronische Bauteile enthalten und die gemäß Artikel 2 elektromagnetische Störungen verursachen können oder deren Betrieb durch diese Störungen beeinträchtigt werden kann.

Directive 2014/30/EU

The EMC directive specifies how the electromagnetic compatibility of electrically operated devices in EU member states should be designed. In accordance with Article 1 of this Directive, it applies to all electrical and electronic equipment, installations and systems containing electrical or electronic components which, in accordance with Article 2, may cause electromagnetic interference or whose operation may be affected by such interference.

Die Produkte der CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH sind nicht CE-kennzeichnungspflichtig, da sie
The products of CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH are not subject to CE marking as they are

- aufgrund fehlender elektrischer oder elektronischer Teile von der Richtlinie ausgeschlossen sind und keine elektromagnetische Störungen verursachen
are excluded from the Directive due to lack of electrical or electronic parts and do not cause electromagnetic interference
- keine Betriebsmittel im Sinne von, Geräte oder ortsfeste Anlagen laut Richtlinie, sind
are not equipment according to the directive, equipment or fixed installations
- Bauteile/Baugruppen werden als Vorprodukte für Endprodukte in den Markt gebracht
Components / assemblies are marketed as preproducts for end products

Die CE-Kennzeichnungspflicht gilt für das Endprodukt. Der Hersteller des Endproduktes ist verpflichtet die entsprechende Richtlinie einzuhalten, das Konformitätsbewertungsverfahren zu durchlaufen und auf dem Typenschild den entsprechenden Hinweis anzubringen.

The CE marking requirement applies to the final product. The manufacturer of the final product is obliged to comply with the relevant directive, to go through the conformity assessment procedure and to affix the appropriate information on the nameplate.

Ort, Datum/Place, Date: Hövelhof, den 04.05.2018/May, 4th, 2018

Aussteller/Issuer: CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH

Rechtsverbindliche Unterschrift:
Legally binding signature:



Vorname, Name/Name, Surname: ppa. Jörg Nowastowski-Stock
Position im Unternehmen:
Position in Company: Leitung Produktmanagement
Head of Product Management